

BIG ISSUE

GOOGLE FOR EDUCATION APRESIASI SMP 1 BIAU SEBAGAI KANDIDAT SEKOLAH RUJUKAN GOOGLE PERTAMA DI INDONESIA

Rahmat Salakea - BUOL.BIGISSUE.ID

Oct 14, 2024 - 12:38



BUOL-Pemerintah Daerah Kabupaten Buol diwakili Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Buol Ir Usman Hasan M Si serta perwakilan OPD terkait lainnya hadir sebagai peserta aktif pada kegiatan Lokakarya Cara Baru untuk Belajar yang diselenggarakan oleh Google For Education bekerja sama dengan

Pemerintah Propinsi Sulawesi Tengah, berlangsung di Hotel Aston Palu Sulawesi Tengah, Senin (07/10).

Google Education Specialist, Bapak Surya menyatakan bahwa Lokakarya ini sejalan dengan program digitalisasi Pendidikan yang dicanangkan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan Riset dan Teknologi serta memiliki tujuan yang sangat strategis diantaranya yakni pemanfaatan teknologi untuk kemajuan Pendidikan.

Hadir sebagai keynote speech dari Google Education Indonesia Ganis Samoedra Moerharyono, dari UPT Kemendikbudristek BPMP Sulteng Sinar Alam S Pd. M Pd, serta Pemerintah Daerah Sulawesi Tengah diwakili Asisten Pemerintahan dan Kesra Setdaprov Dr Fahrudin Yambas, S Sos M Si.

Dalam pelaksanaan lokakarya ini pihak Google For Education juga membagikan kisah sukses implementatif dan penggunaan teknologi khususnya Chromebook dan Akun Belajar. Dan terpilihlah SMPN 1 Biau Kabupaten Buol Sulawesi Tengah sebagai Kandidat Sekolah Rujukan Google pertama di Indonesia.

Kandidat Sekolah Rujukan Google (KSRG) merupakan program undangan khusus untuk sekolah negeri yang ditujukan bagi sekolah-sekolah yang tertarik menghadirkan kegiatan pembelajaran inovatif berbasis alat-alat Google For Education.

SMPN 1 Biau dinilai oleh Google For Education telah memenuhi kriteria antara lain :

- Penggunaan minimum 60 Chromebook pada dua kelas percontohan
- 100 % pengajarnya telah mengikuti pelatihan resmi dari Google Certified Trainer
- 100 % aktivasi Akun Pembelajaran (belajar.id) untuk pengajar dan siswa
- 30% total pengajar memiliki sertifikasi L1 Google Certified Educators
- Membuat dan mengumpulkan minimum 1 bukti karya pemanfaatan Google Workspace sebagai sarana pembelajaran
- Menjelaskan manfaat Google For Education ke satu sekolah lain dalam waktu 12 bulan
- Berkomitmen menjadi Sekolah Rujukan Google.

Marlinda S Pd selaku Kepala SMPN 1 Biau juga menceritakan kisah sukses yang diraih SMPN 1 Biau tidak terjadi begitu saja namun melalui perjuangan panjang dan penuh tantangan ' kami bahkan harus meminjam Chromebook dari sekolah yang berada di perbatasan dengan Propinsi Gorontalo dan untuk masuk ke desa tersebut kami harus melalui Propinsi Gorontalo dulu' tuturnya.

Beliau juga menambahkan saat ini SMPN 1 Biau telah memiliki Google Trainer 2 orang, Google coach 1 orang yakni Caroline yg jg sangat berjasa mewujudkan SMPN 1 Biau sebagai KSRG, serta sebanyak 17 orang guru yg sudah Google tersertifikasi Level 1.

Semoga kisah sukses SMPN 1 Biau bisa menginspirasi sekolah lainnya hingga akan lahir lebih banyak lagi KSRG di Kabupaten Buol bahkan di Indonesia.